

## SUMMARY

# ANALISIS PERSONAL HYGIENE PENJAMAH MAKANAN PADA PEDAGANG KAKI LIMA DI LINGKUNGAN UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by Devi Angeliana Kusumanintiar, SKM, MPH

**Subject** : MAKANAN, PEDAGANG, UNIVERSITAS

**Subject Alt** : FOOD, MERCHANT, UNIVERSITY

**Keyword** : personal hygiene;penjamah makanan;pedagang kaki lima;foodborne diseases

### Description :

Latar Belakang : Makanan memiliki arti penting dalam kehidupan manusia. Makanan tersebut sangat mungkin sekali terkontaminasi sehingga dapat menyebabkan suatu penyakit yang disebut penyakit bawaan makanan. Keamanan pangan merupakan syarat penting yang harus melekat pada pangan yang hendak dikonsumsi oleh semua masyarakat Indonesia. Beberapa faktor yang mempengaruhi terjadinya penyakit bawaan makanan antara lain adalah hygiene perorangan (personal hygiene) yang buruk. Tujuan : Menganalisis personal hygiene penjamah makanan pada pedagang kaki lima di lingkungan Universitas Esa Unggul. Metode Penelitian : Jenis penelitian yang digunakan adalah observasional dengan menggunakan desain penelitian cross sectional. Populasi penelitian ini adalah 25 responden di lingkungan Universitas Esa Unggul dengan Sampling Jenuh (Sensus) yaitu semua populasi. Analisis data menggunakan analisis deskripsi dan uji fisher. Hasil : Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 76% responden mempunyai personal hygiene yang baik dan 69,7% responden mempunyai personal hygiene yang kurang. Hasil analisis bivariat antara variabel pengetahuan tidak berhubungan dengan personal hygiene ( $1,000 > 0,05$ ), sikap tidak berhubungan dengan personal hygiene ( $0,125 > 0,05$ ) dan ada hubungan antara kualitas sarana sanitasi dengan kapasitas fungsi paru ( $0,005 < 0,05$ ). Kesimpulan : Pengetahuan dan sikap yang baik saja belum menjamin terjadinya personal hygiene penjamah makanan yang baik, karena masih diperlukan kualitas sarana sanitasi untuk mendukung terjadinya personal hygiene penjamah makanan yang baik.

**Date Create** : 29/06/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Research-215090603\_310516

**Collection** : 215090603\_310516

**Source** : LAPORAN AKHIR HIBAH INTERNAL

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2016 LPPM

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor